

SCHWEIZER IDENTITÄTEN

PLANEN SIE DIESEN SOMMER EINEN BE-SUCH AUF DEM RÜTLI - FÜR EINE ANDERE AUSEINANDERSETZUNG MIT DER SCHWEIZ!

- Die Rütliwiese ist ein bedeutender Ort für die Geschichten und Mythen rund um die Gründung der Schweiz.
- Vom 5. Juni bis zum 20. September 2015 findet nun auf dem Rütli eine Ausstellung mit Bildern, Installationen und Filmen rund um das Thema "Schweizer Identitäten" statt.
- Die Ausstellung ist Teil des Projekts "iCH. Ich bin ein Teil der Schweiz" (www.projekt-i.ch), das vom National Coalition Building Institute NCBI (www. ncbi.ch) entwickelt wurde.
- Die Ausstellung gastiert auf Einladung der Schweizerischen Gemeinnützigen Gesellschaft SGG auf dem Rütli. Sie wird unterstützt von der Fachstelle für Rassismusbekämpfung des Bundes.







SPEZIELLE ANLÄSSE

DAS WICHTIGSTE IN KÜRZE:

- Die Ausstellung ist vom 5. Juni bis am 20. September täglich geöffnet.
- Vernissage: Am Freitag, dem 5. Juni, findet um 13 Uhr die öffentliche Vernissage im Gebäude neben der Rütliwiese statt. Die Projektleitung sowie die Künstlerinnen und Künstler besprechen anlässlich einer Führung Fragen zur Ausstellung und zu ihren Werken.
- Am 1. August findet vor der Bundesfeier ein offener NCBI-Workshop zum
 Thema "Schweizer Identitäten" statt.
 (Informationen und Anmeldung: projekt-i.ch)
- Für den 20. September ist im Rahmen der **Finissage** eine prominent besetzte öffentliche Podiumsdiskussion zur Bedeutung von Mythen für die Schweizer Identitätsbildung geplant reservieren Sie sich dieses Datum bereits jetzt!